

L'Eclairer du Gâtinais, 7 juillet 2011

## Cantine scolaire et salle polyvalente **Vieilles-Maisons inaugure à tout-va !**



Mme Martine-Pommès, sous-préfète, et M. Doligé, président du Conseil général, présidant la double inauguration

Samedi dernier, à Vieilles-Maisons, on inaugure la cantine scolaire du SIRIS Coudroy-Vieilles-Maisons et la salle polyvalente, rénovée et remise aux normes. De nombreuses personnes étaient présentes : représentant de l'Etat, conseillers généraux et régionaux et élus du canton.

Après le traditionnel coup de cisaille dans le ruban tricolore à l'entrée de l'école, c'est officiellement de Delphine Durot, la présidente du SIRIS,

que le cortège a pu découvrir la cantine scolaire et son architecture intérieure, permettant de recevoir plus de 80 enfants désormais, en un seul service pour déjeuner.

C'est bien sûr Daniel Leroy, maire de Vieilles-Maisons, qui débute la série des allocutions. Au cours des différentes interventions, on pourra noter pour les thèmes abordés, notamment l'augmentation de la démographie dans les communes rurales permet-

tant de préserver les écoles existantes. Un petit historique sur la création du SIRIS et de son fonctionnement a permis d'apprendre que la commune voisine de Châtenoy (hors du canton) pourrait rejoindre le SIRIS et que l'ouverture d'une 6<sup>e</sup> classe peut être envisagée. Sans oublier les autres différentes réalisations et leurs financements, nous ne reviendrons pas sur ces chiffres que nous avons largement évoqués dans nos précédentes éditions.

Pour le reste des discours, les intervenants ont signalé la qualité de l'architecture, la richesse d'avoir en France plus de 36.000 communes, le dévouement des élus dans leurs rôles et le lien social de ces réalisations, etc. Au terme de cette manifestation, le président Eric Doligé a remis aux maires de Vieilles-Maisons et Coudroy la médaille du Conseil général.

D. P.